

**Tegucigalpa, Francisco Morazán
25-abril-2022**

La presidenta Xiomara Castro sanciona decretos que ponen fin a las ZEDE y cumple con promesa del Plan Bicentenario

“Este es un día histórico, puedo decirle al pueblo hondureño: misión cumplida”, afirma la primera mandataria del país.

La presidenta Xiomara Castro sancionó hoy los decretos legislativos que ponen fin a las Zonas de Empleo y Desarrollo Económico (ZEDE) cumpliendo de esta forma con una promesa más del Plan Bicentenario y recuperando la soberanía nacional.

La ceremonia, que se desarrolló en el Salón Morazán de Casa de Gobierno, contó con la presencia de la diputada Xiomara Hortencia Zelaya Castro; el ministro de Recursos Naturales y Ambiente Lucky Medina Estrada y el comisionado Presidencial para la Derogación de las ZEDE, Fernando García.

El Congreso Nacional suprimió la reforma constitucional impulsada por el gobierno anterior que creó las polémicas ZEDE, que pusieron en peligro la soberanía nacional.

También fueron derogados los decretos que dieron vida a la Ley Orgánica y sus derivados como reglamentos y resoluciones.

“Este es un día histórico, puedo decirle al pueblo hondureño: misión cumplida”, dijo con entusiasmo la primera mandataria del país.

“En estos 85 días de gobierno”, agregó, “nos hemos dedicado a desmontar una dictadura que se estableció durante doce años, donde se crearon leyes que afectan nuestros recursos naturales, nuestra soberanía, leyes que violentan los derechos humanos”.

La titular del Ejecutivo agradeció al presidente del Congreso Nacional, Luis Redondo, a las bancadas de los partidos y al



Secretaría de Prensa

Gobierno de la República



HONDURAS
GOBIERNO DE LA REPÚBLICA

comisionado Fernando García por haber expresado su voluntad y trabajo para derogar un andamiaje jurídico que le estaba haciendo daño al país.

“Este es un día especial porque estamos recuperando nuestra soberanía, con este deseo, con esta voluntad de un pueblo que se manifestó durante todos estos años para derogar esta ley”, refirió la presidenta Castro.

Finalmente afirmó que “lo máspreciado que tenemos es nuestra patria y que la defensa de nuestra soberanía debe estar en el sentimiento de todos los hondureños. Para mí este es el momento más especial que hemos tenido en estos 85 días de gobierno”.

